

Seit Anfang 2019 werden auch Fälle aufgenommen, bei denen Influenza-Viren im Labor nachgewiesen wurden, ohne dass bei den Patienten die typischen Krankheitssymptome auftraten.

Innerhalb einer Woche gegen Ende Dezember 2019 wurden **allein in Bayern 300 Grippefälle** gemeldet.

<https://www.nordbayern.de/region/erlangen/grippewelle-in-bayern-war-2019-deutlich-starker-als-im-vorjahr-1.9693813>



Werbung

MARCUS HERNIG

**DIE RENAISSANCE
DER SEIDENSTRASSE**

DER WEG DES CHINESISCHEN
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV
Fachverlag für
Bildung, Wissenschaft
und
Verein

Storchmann Medien